



Einladung zum 75. jährigen Jubiläum SV Holzen 1947 e.V.

Hallo liebe/r Sportkamerad/in,

unser Sportverein wurde am 1. Januar 1947 gegründet und knüpft mit den Vereinsfarben "blau-weiß" an die Tradition der örtlichen Sportbewegung an. Diese wurde um 1920 begonnen, war aber mancherlei Widerständen nicht gewachsen. Erst 1930 wurde eine Abteilung der Deutschen Jugendkraft (DJK) gebildet, neben der auch eine örtliche Deutsche Turnerschaft (DT) und eine DJK-Abteilung in der Oelinghauser Heide bestanden.

Zu unserem Vereinsjubiläum möchten wir Dich herzlich einladen

Die Veranstaltung mit Jubilarehrung findet am Sonntag, den 12. Juni 2022 um 10.30 Uhr am Braukweg 6 auf dem Sportplatz in Holzen statt.

Zur Zeit besteht unser Sportverein aus den folgenden drei Abteilungen:

Fussballabteilung

Drei Seniorenteams kämpfen seit dem 14.07.2016 in der Spielgemeinschaft Holzen/Eisborn in den heimischen Kreisligen um Punkte, Erfolge und Aufstiege und auch die zur Zeit sechs Jugendmannschaften sind mit Herzblut dabei.

Tennisabteilung

Am 6. Juni 1991 fand die Gründungsversammlung der Tennisabteilung statt. Die Versammlung wurde von 35 Teilnehmern besucht. Nach der Wahl des „ersten“ Abteilungsleiters nehmen dieser und der damalige Vorstand des SV alle bürokratischen und für den Bau der Tennisplätze erforderlichen Maßnahmen in Angriff und setzen diese erfolgreich um.

Tischtennisabteilung

Am Mittwoch den 12. April 2000 fand dann die Gründung der bisher jüngsten und ohne Zweifel erfolgreichsten Abteilung des SV Holzen statt. An dieser Versammlung nahmen 16 Personen teil. Zum ersten Abteilungsleiter wurde Wulf Hauenschild gewählt, der dieses Amt auch heute noch innehat.



Unser Vereinsjubiläum werden wir über das Jahr 2022 verteilt an mehreren Tagen feiern.

Am 26. Mai 2022 findet auf unserer Sportanlage der Kreispokalfinal-Tag Fußball statt. Erfahrungsgemäß mit hart aber fair umkämpften Endspiele mit bis zu 1000 Zuschauern.

Ein Programm zur Jubiläumsveranstaltung am 12.Juni liegt der Einladung bei.

Des Weiteren sind wir Ausrichter der Hallenstadtmeisterschaften im Fußball zwischen Weihnachten und Neujahr.

Wir vom Vorstand würden uns freuen, dich zu unserem Jubiläum persönlich begrüßen zu können.

Bis dahin verbleiben wir

mit einem sportlichen Gruß